



GACETA DEL GOBIERNO



Periódico Oficial del Gobierno del Estado de México
REGISTRO DGC NUM. 001 1021 CARACTERISTICAS 113282801

Mariano Matamoros Sur No. 308 C.P. 50130
Tomo CLXXIV A:202/3/001/02

Toluca de Lerdo, Méx., viernes 16 de agosto del 2002
No. 35

PODER EJECUTIVO DEL ESTADO

DECRETO NUMERO 88.- POR EL QUE SE AUTORIZA AL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO ESTATAL, PARA SALIR AL EXTRANJERO LOS DIAS 18 AL 25 DE AGOSTO Y DEL 27 DE OCTUBRE AL 10 DE NOVIEMBRE DE 2002.

SUMARIO:

EXPOSICION DE MOTIVOS.

"2002. 600 ANIVERSARIO DEL NATALICIO DEL REY POETA ACOLMIZTLI NEZAHUALCOYOTL"

SECCION TERCERA

PODER EJECUTIVO DEL ESTADO

ARTURO MONTIEL ROJAS, Gobernador Constitucional del Estado Libre y Soberano de México, a sus habitantes sabed:

Que la Legislatura del Estado, ha tenido a bien aprobar lo siguiente:

DECRETO NUMERO 88

LA H. "LIV" LEGISLATURA DEL ESTADO DE MEXICO

DECRETA:

ARTICULO PRIMERO.- Con fundamento en el artículo 64 fracción V de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de México, se autoriza al Titular del Poder Ejecutivo del Estado, Lic. Arturo Montiel Rojas, para salir al extranjero los días 18 al 25 de agosto y del 27 de octubre al 10 de noviembre de 2002.

ARTICULO SEGUNDO.- El Titular del Ejecutivo informará por escrito a esta H. Soberanía Estatal, sobre los beneficios obtenidos en la gira internacional por Estados Unidos de Norteamérica y Europa.

ARTICULO TERCERO.- El Gobernador del Estado deberá ajustar sus gastos a las condiciones económicas que atraviesa nuestra Entidad, en congruencia a las políticas

de austeridad y racionalidad del gasto, para lo cual se hará acompañar con cargo al erario público, únicamente por las personas directamente involucradas en la agenda de trabajo.

TRANSITORIOS

ARTICULO PRIMERO.- Publíquese el presente decreto en el periódico oficial “Gaceta del Gobierno”.

ARTICULO SEGUNDO.- Este decreto entrará en vigor el día siguiente de su publicación en el periódico oficial “Gaceta del Gobierno”.

Lo tendrá entendido el Gobernador del Estado, haciendo que se publique y se cumpla.

Dado en el Palacio del Poder Legislativo, en la ciudad de Toluca de Lerdo, capital del Estado de México, a los quince días del mes de agosto del año dos mil dos.- Diputado Presidente.- C. Leonardo Bravo Hernández.- Diputado Secretario.- C. Martín Marco Antonio Vilchis Sandoval.- Rúbricas.

Por tanto, mando se publique, circule, observe y se le dé el debido cumplimiento.

Toluca de Lerdo, Méx., a 16 de agosto del 2002.

EL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE MEXICO

**ARTURO MONTIEL ROJAS
(RUBRICA).**

EL SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO

**MANUEL CADENA MORALES
(RUBRICA).**

Toluca de Lerdo, México;

**CC. DIPUTADOS SECRETARIOS
DE LA DIPUTACION PERMANENTE
DE LA H. "LIV" LEGISLATURA
DEL ESTADO DE MEXICO
P R E S E N T E S**

En ejercicio de las facultades que me confieren los artículos 51 fracción I y 77 fracción V de la Constitución Política del Estado de Libre y Soberano de México, me permito someter a la consideración de esa H. Diputación Permanente, por el digno conducto de ustedes, iniciativa de decreto por el que se autoriza al Titular del Ejecutivo Estatal para salir al extranjero los días del 18 al 25 de agosto y del 27 de octubre al 10 de noviembre de 2002, la que tiene su fundamento en la siguiente:

EXPOSICION DE MOTIVOS

Desde los acontecimientos políticos y económicos que marcaron el final de la primera mitad del siglo pasado, los países del mundo no se habían enfrentado a la necesaria y vertiginosa adaptación de sus economías a otra novedosa fórmula económica cuyas principales características no son la división y hegemonía de unos sobre otros, sino que apartando las ideas que dieron forma a los dos grandes sistemas económicos del mundo, los aglutina y globaliza. Este fenómeno económico mundial representa para las naciones la obligada apertura de sus mercados a los productos y servicios provenientes del expendio extranjero y recíprocamente, a la oferta y aseguramiento de los nichos para el consumo de sus bienes por sus contrapartes.

Esta nueva corriente económica viene a representar un reto para cada una de las naciones, que necesariamente habrán de competir por mejorar su mano de obra y la calidad de sus productos y servicios, para enfrentar con éxito la competencia de los demás en un mercado que cada día da mayor apertura a los enseres y servicios provenientes de otras latitudes del mundo.

Si bien es cierto que nuestro país comienza a explorar con buenos resultados esta corriente económica mundial, también lo es que falta mucho por hacer, por

lo que de manera corresponsable, cada una de las entidades que conforman la federación deben pugnar por promover la atracción y radicación de capitales y empresas a sus territorios, que vengan a significar para el ámbito local, la generación de más fuentes de empleo, salarios más dignos y por consecuencia, un mejor nivel de vida para sus habitantes.

Es verdad que no basta promover las ventajas que el Estado de México ofrece a quienes decidan invertir en este territorio próspero. Es necesario también constituirse en los más diferentes horizontes del orbe en la búsqueda de mercados seguros para los excelentes productos mexiquenses, lo que simultáneamente, implicará elevar los ingresos y las posibilidades de expansión de nuestros bienes y servicios.

Es por ello que el Gobierno a mi cargo, ha decidido dar continuidad arduamente a la tarea de llevar a cabo una extensa actividad de promoción internacional de la entidad, buscando así dar una amplia y permanente difusión de los beneficios que ofrece el Estado de México a los inversionistas extranjeros que buscan el establecimiento de nuevas y mejores empresas en territorio estatal, lo que a la fecha ha representado grandes resultados en materia de inversión y creación de empleos.

Durante las misiones comerciales realizadas por esta representación estatal, se han establecido contactos estratégicos con agentes económicos, financieros, políticos y sociales de los lugares visitados, con el fin de darles a conocer directamente las ventajas que nuestro Estado ofrece a sus inversiones y buscar el establecimiento de más aparadores de mercado de nuestros productos en aquellas tierras, sin soslayar por supuesto, el establecimiento y fortalecimiento de los lazos de amistad mutua entre pueblos y gobiernos.

Al dar cuenta de esta sinopsis comercial internacional por parte del Ejecutivo Estatal, es necesario mencionar que las visitas promocionales y de negocios realizadas a la Unión Americana han arrojado hasta ahora magníficos resultados, entre los que vale la pena destacar la inversión de capitales para la expansión de sus plantas en el Estado en los ramos automotriz, autopartes, electrodomésticos, textiles, transporte de carga, alimenticio y artículos de oficina.

Como es sabido los Estados Unidos son nuestro principal socio en materia de inversión en comercio exterior. Hasta el primer semestre de 2001, en el territorio estatal se ubicaban más de 590 establecimientos con inversión directa de origen estadounidense, que en relación al total de inversión extranjera, se traduce en aproximadamente el 51.9%.

La inversión directa proveniente de Estados Unidos de Norteamérica hacia el Estado de México, se calcula que ascendió a más de 400 millones de dólares en los últimos dos años. Es indiscutible la hegemonía económica que ostenta el vecino país del norte; tal afirmación tiene fundado sustento en los resultados de nuestra balanza comercial local, donde las exportaciones de productos mexiquenses a esa nación, ascienden al 59.7% del total y las importaciones el 45.9%.

Ante este panorama y en la siguiente visita a los Estados Unidos de América, se ha previsto arribar en una escala al Estado de Texas, donde habremos de reunirnos con el señor Miguel San Juan, Presidente del Houston Greater Partnership, agrupación fundada en 1989 y dedicada a la economía del Estado mediante el desarrollo de nuevos negocios, la expansión de las compañías que la integran y el impulso del comercio a nuevos mercados.

Esta agrupación, integrada por casi 2000 empresas brinda empleo a casi 600,000 habitantes de esa ciudad, dividiendo sus objetivos en los sectores de comercio, desarrollo económico, comercio mundial y relaciones gubernamentales, entre otros, a través de diferentes comités entre los que se mencionan el económico, salud, comunicaciones, educación y preservación ambiental. Esta cita conlleva el fin de solicitar la invaluable colaboración que esta agrupación pueda brindar a la promoción de las ventajas competitivas que ofrece nuestro Estado y los productos manufacturados por su gente:

Asimismo, se ha previsto desahogar dos reuniones de trabajo, la primera con el señor Rudy Casaly, director de la empresa Aeroméxico en Houston a quien habremos de exponer las posibilidades técnicas que el aeropuerto de la capital mexiquense puede brindar como escala a sus aeronaves en vuelos continentales y consecuentemente explorar la posibilidad de abrir vuelos desde esta terminal aérea a diversos destinos nacionales e internacionales.

En una reunión similar con el señor Pete García, vicepresidente para América Latina de Continental Airlines, la quinta línea aérea más grande de Estados Unidos, llevamos el firme propósito de lograr el interés de esta transnacional hacia nuestro aeropuerto local, para tratar de sumarnos así, a uno de los noventa destinos internacionales que en más de quinientas ciudades del mundo se otorga a través de 2100 salidas diarias por parte de esta empresa.

Siguiendo esta temática del transporte, atenderemos la deferencia que el señor Lee Brown, Alcalde de la ciudad de Houston, ha tenido a bien extender a esta representación, para celebrar una reunión con el objeto de conocer las políticas implementadas por ese Gobierno encaminadas a la mejora del transporte y la infraestructura, las cuales llevan implícito un plan de mejora de capital a cinco años por 3,000 millones de dólares incluyendo un programa de 1.4 mil millones

de dólares para los tres aeropuertos principales de Houston; así como el plan de transporte implementado desde el año 2000, para cubrir las necesidades de este servicio a largo plazo, incluyendo el tren ligero. Estas acciones sin duda habrán de significar una valiosa recopilación de experiencias para la instrumentación de proyectos homólogos en nuestro Estado.

Con el fin de conocer la problemática de aquellos paisanos que por distintas razones han abandonado sus hogares en la búsqueda de mejores condiciones de vida, y acercar los servicios que el Gobierno del Estado puede ofrecerles, tanto en sus lugares de residencia como de origen, a ellos y sus familias, se ha programado celebrar una reunión con los representantes de las comunidades mexiquenses radicadas en aquella ciudad. Esta oportunidad tiende a fortalecer el acercamiento con nuestros compatriotas y ventilar la posibilidad de que, a corto plazo, se instrumenten por parte de la dependencia estatal encargada de la coordinación de las políticas de desarrollo, programas de atención y apoyo a estas comunidades.

Por otra parte, la ciudad de Chicago representa un importante mercado para las exportaciones mexiquenses de alimentos, vegetales, frutas, prendas de vestir y calzado, donde radican aproximadamente un millón de hispanos, de los cuales el 70% son de origen mexicano que generan casi 1,950 millones de dólares anuales en cerca de 18 mil negocios propiedad de hispanos. Esta ciudad es la segunda escala de esta visita oficial comercial, en la que como primer punto de la agenda se sostendrá desayuno reunión con el señor Loroy Ayala, en su carácter de Presidente de la US México Chamber of Commerce Great Lakes Chapter.

Esta Cámara de Comercio creada en 1973 por empresarios estadounidenses y mexicanos es una asociación sin fines de lucro y tiene como propósito la promoción del comercio, las inversiones y la asociación de empresas de ambas nacionalidades; entre sus objetivos se encuentra la orientación de empresas en cuanto a las diferencias entre sistemas legales, económicos, regulatorios, culturales e idiomáticos. Esta asociación cuenta con oficinas en nuestro país en el Valle de México, Guadalajara, Aguas Calientes y Guanajuato.

Entre los temas a tratar con el Presidente de la Asociación se encuentran los relativos al desarrollo de negocios entre compañías mexicanas y norteamericanas a través de ferias, foros y misiones comerciales donde se conjuntan compradores y vendedores y se promueven transacciones exitosas. Fines éstos, que por su coincidencia son altamente provechosos para nuestra encomienda internacional.

En una visita exprofeso a la ciudad de Waukegan, llevamos el ineludible compromiso de desahogar una entrevista con los representantes de las

comunidades mexiquenses de esa ciudad, a quienes presentaremos los diversos planes y programas que las instancias estatales han formulado con el objeto de atender sus inquietudes de apoyo hacia sus familias que aún radican en nuestro territorio, así como la propuesta de ejecutar las acciones inmediatas para el cumplimiento de los mismos.

Como última escala de esta misión comercial internacional, arribaremos a la ciudad de New York, donde en cumplimiento a una primera cita nos reuniremos con los representantes de la US México Chamber of Commerce con sede en New York, la cual como se ha expuesto, es promotora del comercio, las inversiones y la asociación de empresas entre ambos países, y donde trataremos con su Presidente para esta región, los temas sobre la organización de eventos comerciales internacionales para acercar a la negociación, a productores y consumidores de los dos Estados.

Por otra parte y aceptando la invitación de los representantes del New York Council of the Americas, el Titular del Ejecutivo Estatal habrá de exponer los programas y acciones que el Gobierno del Estado de México ha instrumentado y ejecutado, con base en el Plan de Desarrollo que rige su actuación en la lucha contra la inseguridad pública y otros problemas concurrentes, las cuales seguramente se verán enriquecidas con las orientaciones y aportaciones que en esta materia habrán de compartirnos nuestros anfitriones.

A su vez, la empresa Morgan Stanley una de las compañías de servicios financieros diversificadas más grandes y reconocidas del mundo, por conducto del señor Julio Zavala alto directivo de la misma, ha ofrecido recibir a esta representación con el objeto de poner a la consideración del Gobierno del Estado, los diferentes esquemas en el uso de la tecnología y el desarrollo de nuevas herramientas financieras que han venido a revolucionar los servicios que brinda a sus clientes institucionales y de la inversión de las actividades bancarias.

En una nueva visita a instancias del presidente de la empresa farmacéutica Pfizer, daremos cuenta de los resultados obtenidos sobre los compromisos adquiridos en la pasada cita, mismos que se han cumplido cabalmente por ambas partes, lo que ha representado el incremento de sus inversiones hacia su planta ubicada en la ciudad de Toluca, y los que desean, a muy corto plazo aumentar significativamente, sobre todo en el rubro de la investigación en biotecnología.

Dentro del mismo rubro de la industria farmacéutica hemos logrado la recepción por parte del Director General de Bristol Myers Squibb, empresa productora de insumos para el cuidado médico y líder mundial en la instrumentación de terapias anticáncer y en el descubrimiento y desarrollo de tratamientos contra

enfermedades de corazón, diabetes, SIDA, depresión y ansiedad. Esperamos que el ofrecimiento de su vasta experiencia, conjugada con esquemas de financiamiento acordes a la capacidad económica de nuestro Estado, se traduzcan en grandes resultados para el sector salud.

Como último punto de la estancia en este Estado americano, visitaremos las oficinas centrales del Chase Bank donde en entrevista con sus altos directivos, expondremos las posibilidades financieras que el Estado tiene a su alcance para ingresar a la confianza crediticia de esa Institución. Asimismo y con el ánimo de concretar futuras negociaciones con esa banca, solicitaremos conocer los términos más convenientes bajo los cuales se pudieran asumir obligaciones y, las fórmulas y mecanismos puestos últimamente en marcha que permitan a los gobiernos locales, incursionar exitosamente en la novedosa bursatilización de recursos.

En este mismo tenor y con el fin de aprovechar la coyuntura que a partir del primero de enero representa la puesta en circulación del Euro como unidad monetaria de doce países del viejo continente (Alemania, Austria, Bélgica, España, Finlandia, Francia, Grecia, Irlanda, Italia, Luxemburgo, Holanda y Portugal), y que significa el nacimiento de un nuevo y sólido bloque económico mundial incluso, más fuerte que el norteamericano, hemos programado visitar nuevamente a diversos países integrantes de esta fórmula globalizadora, algunos de los cuales han sido pasados anfitriones en nuestras misiones internacionales y otros, esperan el arribo de esta representación para escuchar, con gran interés como lo han manifestado, las perspectivas financieras y comerciales que esta parte oferta.

El primer punto de nuestra visita es la flemática ciudad de Londres, capital de Inglaterra, en el Reino Unido de la Gran Bretaña, país que por razones históricas no se encuentra adherido al Tratado de Maastricht signado en 1999 y que dio origen a la nueva Comunidad Europea.

Por ser cuna de la industrialización moderna, la economía de esta nación se encuentra basada en la empresa privada, la que representa casi cuatro quintas partes de la producción y empleo a nivel nacional. Las inversiones acumuladas del Reino Unido destinadas al Estado de México ascienden en el último lustro a casi 106.19 millones de dólares, bajo los más distintos productos y servicios como son plásticos, calzado deportivo, automóviles pesados y sus refacciones, textiles, cerámicas, hilados y tejidos de asbesto, vinos y licores, pinturas, lubricantes, electrónicos y de sodas, entre otros.

Por ser una potencia mundialmente conocida por la fortaleza de su economía, este país europeo significa un potencial inversor de capitales para el Estado y seguro receptor de productos elaborados por manos mexiquenses. Es por ello

que en la búsqueda de crear más y mejores empleos en el territorio estatal, atrayendo capitales de todo el mundo y con el respaldo y recomendación de la empresas de diversa nacionalidad establecidas en el mismo desde hace muchos años, hemos aceptado visitar las oficinas matriz de la empresa Tensator, cuyo giro en sistemas de seguridad y de información, así como de productos electrónicos, representa, además de una industria limpia, un excelente candidato a radicar una de sus plantas productoras en cualquier municipio de la entidad, lo que vendrá a traducirse sin lugar a duda, en la generación de empleos para los habitantes de la región donde decida establecerse.

Al arribo a la ciudad de Bruselas, Bélgica, desahogaremos la reunión a la que fuimos convocados por los representantes de la Unión Europea, organismo de cooperación internacional que ha reiterado su disposición para gestionar ante los más importantes grupos de inversionistas su participación en diversos proyectos estratégicos que el Gobierno del Estado tiene planeado llevar a cabo en la zona oriente de su territorio, para consolidar aquella región como un gran polo de desarrollo.

En visita a Limburgo, habremos de comparecer a la invitación de la señora Hilde Houben-Bertrand, Gobernadora de aquella provincia belga, con el objeto de firmar un Acuerdo de Hermanamiento entre ambas entidades, el cual busca iniciar y fortalecer la cooperación y el intercambio cultural entre nuestras instituciones de nivel superior y la colaboración en la investigación, instrumentación y ejecución de planes, programas y acciones encaminadas al mejoramiento de administración gubernamental y la prestación de servicios.

Posteriormente, ya en la capital francesa, nos entrevistaremos con el señor Ives Cousquer Presidente de la empresa Aeropuertos de París, a quien expondremos las condiciones técnicas con las que cuenta el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de Toluca para ser considerado un puerto aéreo con capacidad óptima para incrementar su tráfico de vuelos nacionales e internacionales, solicitándole al mismo tiempo y en atención al interés demostrado, la realización conjunta de los dictámenes que permitan sustentar la propuesta presentada.

En la misma ciudad de las Galias, visitaremos a los directivos de la empresa constructora Vinci la que participa desde la década de los veinte con gran éxito en la generación de energía eléctrica a través de su filial Compagnie Générale d'Electricité actualmente conocida como Alcatel y con quienes el Titular del Ejecutivo ha sostenido diversas reuniones previas en territorio estatal, para conocer las tecnologías de vanguardia que pudieran ser aplicables al mejoramiento de la infraestructura del Aeropuerto Internacional de esta capital.

En similar mesa de trabajo con los directivos del Grupo Vivendi, empresa especialista en asesoramiento a las entidades públicas y privadas en la prestación de servicios públicos y con más de 100 años de experiencia en suministro, tratamiento y reciclaje de agua, energía, alumbrado público, comunicaciones, preservación ambiental y administración de desechos sólidos, como en este sector lo demuestra el Municipio de Tlalnepantla; exploraremos las posibilidades de atraer su valiosa cooperación con los gobiernos tanto estatal como municipales, en la búsqueda de más mecanismos que tiendan a mejorar sustancialmente la prestación de estos servicios a nuestra población.

A su vez el señor Pierre Gadonneix, Presidente de Gaz de France, ha solicitado la presencia de esta representación estatal, con el objeto de darle a conocer los planes de inversión que dicha empresa tiene programado realizar a corto plazo en el territorio estatal a través de su filial Maxi Gas Natural, con el ambicioso objetivo de dar cobertura a 1.2 millones de clientes a finales de esta década.

Con el objeto de dar seguimiento a las reuniones sostenidas previamente con el señor Pierre Bilger, Director General de Alstom, el Mandatario Estatal habrá de recabar las opiniones calificadas de esta empresa, respecto al desarrollo de los diferentes proyectos de transporte masivo que se tiene planeado llevar a cabo principalmente en la zona metropolitana conurbada al Distrito Federal.

La cuarta etapa de esta misión comercial por Europa corresponde a Alemania, donde como primer punto de la agenda nos entrevistaremos con los directivos del gigante de la aviación: Lufthansa. El prestigio y servicio de esta empresa, huelga decirlo, es reconocido en todos los lugares del mundo y no necesita presentación. Ante estos anfitriones germanos, expondremos asimismo los planes de desarrollo que el Gobierno del Estado tiene previsto instrumentar para el mejoramiento y conservación de las instalaciones del Aeropuerto Internacional de Toluca, buscando con ello también, su aval para hacerlos partícipes de una escala continental de sus vuelos comerciales en esta terminal.

Siemens, empresa que participa en las comunicaciones, automatización, transporte, servicios médicos e iluminación, entre otros, ha ofrecido su apoyo al Gobierno del Estado para desarrollar cada uno de los proyectos afines a sus materias, oportunidad que no debe desaprovecharse, por lo que a fin de dar seguimiento a las ofertas de este emporio industrial, celebraremos diversos acuerdos de cooperación y asesoría, que en su debida oportunidad, formalizaremos.

Visitaremos también las oficinas centrales de la empresa Fraport Ag Frankfurt líder en el manejo de negocios estratégicos y operativos y administradora del aeropuerto de Frankfurt. El objetivo de nuestra entrevista es dar seguimiento a

las reuniones celebradas con anterioridad y al convenio de colaboración celebrado con esa empresa para el desarrollo del Aeropuerto Internacional de Toluca.

Como última cita a cumplir en esta ciudad europea, nos constituiremos en la sede de la empresa Merk KgaA, pionera de la industria farmacéutica en nuestro país, donde produce en las áreas de farmacéutica de consumo humano, químicos industriales, pigmentos, alimentos, laboratorios y aparatos de diagnóstico médico, con quienes habremos de conocer los alcances de su propuesta para incrementar sus inversiones en la planta que se encuentra ubicada en el Municipio de Naucalpan de Juárez.

La escala final de este itinerario comercial tiene como destino a España, país peninsular al que nos unen inquebrantables vínculos históricos, comerciales, culturales y sociales. En estas tierras Ibéricas tenemos programado visitar, a propuesta de sus directivos, a las empresas Bionatur, Tecfisa y Aguas de Barcelona; ejecutivos a los que expondremos las ventajas competitivas y la mano de obra cualificada que el Estado de México ofrece a sus capitales, buscando con ello, importar a nuestro territorio inversiones frescas que reactiven en mayor medida, la creación de empleos que se traduzcan en el bienestar inmediato de más familias mexiquenses.

Específicamente la visita a la sede de la empresa Iberdrola, S.A., principal compañía eléctrica de Europa, con una cartera de clientes de más de 15 millones en todo el mundo, tiene como propósito plantear a sus directivos la ampliación de sus inversiones en el país y, especialmente, en el Estado de México. Asimismo, llevamos la intención de conocer los programas de asesoría en administración de transporte que ofrece a personas físicas y jurídicas colectivas públicas y privadas encargadas de la prestación de este servicio.

Ingeteam, S.A., es una empresa dedicada a la ingeniería aplicada y de equipamientos de control con presencia en Europa, Asia y América. Los principales objetivos de esta empresa son la realización "llave en mano", de proyectos de automatización y suministro de aparatos y equipos de control de procesos, a quienes solicitaremos su asesoría en cuanto a la factibilidad de instrumentar mecanismos tendientes a la mejora de diversas áreas de la administración pública estatal, principalmente de aquéllas que prestan un servicio directo a la ciudadanía.

Ante los representantes de industrias Viscofan S.A., cuyo giro principal es la producción de envolturas celulósicas, expondremos las ventajas competitivas que el Estado de México ofrece a sus inversiones, que son el resultado del incremento de su producción y la necesaria expansión hacia los mercados extranjeros, factores éstos, que representan una oportunidad para promover la radicación de una de sus plantas en nuestro territorio.

Finalmente, la visita a la casa matriz de Isolux, empresa dedicada a la ingeniería aplicada que ofrece soluciones en los sectores de comunicaciones, energías renovables, construcción, hidráulica y medio ambiente, control, seguridad y servicios y que brinda a sus clientes el diseño, suministro, construcción, instalación, mantenimiento y operatividad continua de los mismos, la que se encuentra establecida en Portugal, Argentina, Guatemala, Nicaragua y por supuesto, México, ha propuesto a esta representación su colaboración en el diseño de programas encaminados a la construcción de obras para la generación y aprovechamiento de la energía, por lo que atendiendo a esta oferta, celebraremos los acuerdos que a mediano plazo, puedan dar resultados en beneficio de la población de aquellas zonas que aún no cuenta con tan esencial servicio.

Por lo expuesto se somete a la consideración de ese H. Cuerpo Legislativo la presente iniciativa de decreto, para que, si la estiman correcta se apruebe en sus términos.

Reitero a usted las seguridades de mi atenta y distinguida consideración.

**SUFRAGIO EFECTIVO. NO REELECCION
EL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL
DEL ESTADO DE MEXICO**

**ARTURO MONTIEL ROJAS
(RUBRICA).**

EL SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO

**MANUEL CADENA MORALES
(RUBRICA).**